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  Ha dejado en mí la mayor huella  
  "De las numerosas personalidades mundiales que he conocido es, él quien ha dejado en mí una mayor
huella por su sencillez, por su carácter humano. Una lo mira y no deja de pensar: “Este hombre ha
hecho esto. Este hombre está luchando desde hace tanto tiempo”. Es algo que va creciendo, creciendo
que termina por apabullarlo a uno. Después uno se convierte en parte de todo ese mundo y ya goza de
la naturalidad de ese ser humano. Lo siente. Se convierte en parte de él. " 

Tomado de: 
Libro "Absuelto por la Historia". Editora Política
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